

Der Konflikt in der Ukraine In einfachen Worten

Das sind die Auswirkungen vom Konflikt in der Ukraine:

- Viele Menschen sterben, werden verletzt oder vermisst.
- Russland begeht Kriegsverbrechen oder Verbrechen gegen die Menschlichkeit.
- Viele Menschen fliehen in andere Länder.
- Den Menschen in der Ukraine geht es sehr schlecht.
- Es gibt viel Hass zwischen den Konfliktparteien.
- Viele Städte und wichtige Orte in der Ukraine sind zerstört.

➔ Das größte Problem:

Man streitet sich,
zu wem die Halbinsel Krim und die Region Donbass gehören.

Das sind die Gründe für den Konflikt in der Ukraine:

- In der Geschichte war das Gebiet von der Ukraine schon immer wichtig für Russland.
- Die Bevölkerung hat sich im Laufe der Zeit sehr verändert.
- Ukrainer, die sich russisch fühlen, haben das Gefühl von Nachteilen.
- In der Geschichte gab es schon immer zwei Gruppen:
Die einen sind Ukrainer,
die anderen sind Russen.
- Die Ukraine liegt genau zwischen Russland und der EU und NATO.
Das sorgt für Spannungen.